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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена исследованию вторичных структур РНК гена NS вируса гриппа как дополнительных факторов патогенности, что позволило бы рассматривать их в качестве новых мишеней для разработки противовирусных препаратов нового поколения. В рамках данного исследования были получены 4 штамма гриппа А с различной вторичной структурой РНК в областях (82-148 н.) и (487-564 н.) гена NS. В работе представлены результаты молекулярно-биологических и репродуктивных свойств полученных вирусов с использованием моделей клеточных культурах и лабораторных животных. Обнаружено влияние вторичной структуры (82-148 н.) на экспрессию вирусного белка NS1 на ранних этапах инфекции. Показано, что вирус, характеризующийся отсутствием РНК-шпильки в положении (82-148) и стабильной шпилькой в области (497-564) мРНК гена NS, обладает более низкой патогенностью для мышей по сравнению с другими вирусами.
        

        
          This paper is devoted to the study of secondary RNA structures of the influenza virus NS gene as an additional pathogenicity factor, which may allow us to consider conserved RNA elements as new targets for the development of new generation antiviral drugs. Using a reverse genetics approach, four influenza virus strains were constructed featuring point mutations that provide various NS RNA structures (82-148 and 497-564 regions). The research presents results on the reproductive and  molecular biological properties of the obtained viruses, demonstrated using different cell cultures and laboratory animals. An influence of a secondary structure (82-148 nt) on the expression of the viral NS1 protein has been found in the early stages of infection. It was shown that the virus characterized by the absence of an RNA hairpin in position (82-148) and a stable hairpin in the region (497-564) of NS gene mRNA has lower pathogenicity in mice, compared with other viruses.
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